
ASSISI (fla.pag.) - Le critiche
dei quattro consiglieri di mino-
ranza del Partito democratico al
nuovo piano regolatore generale
hanno trovato la pronta replica
del sindaco Claudio Ricci e del-
l’assessore all’urbanistica More-
no Fortini, che in una nota ricor-
dano come “in questi anni di
elaborazione del nuovo prg, do-
cumento programmatico e parte
strutturale, sono state seguite le
usuali procedure amministrati-
ve, previste dalla normativa, ed
elaborati studi approfonditi per
definire uno strumento capace
di coniugare adeguata tutela del-
l’ambiente, semplificazione nor-
mativa e flessibilità in modo da
garantire uno sviluppo equilibra-
to e la qualità degli interventi
con la capacità di attrarre, in ter-
mini di marketing territoriale,
opportunità e iniziative, in linea

con la storia urbanistica e la tute-
la paesaggistica di Assisi traccia-
ta dall’architetto Giovanni Asten-
go. Inoltre - aggiungono i due
amministratori - il piano regola-
tore parte strutturale include
(per la prima volta in Italia) an-
che le linee guida di restauro del
paesaggio e il piano di gestione
del sito Assisi patrimonio mon-
diale Unesco, strumenti che ga-
rantiranno la rigorosa tutela del
paesaggio e daranno indicazioni
su come fare ma con qualità e
armonia fra costruito e ambien-
te”.
Nello specifico, Ricci e Fortini
ricordano come nel prg (definito
“un piano flessibile, al fine di
rispondere alle diverse esigenze
nel rispetto dei limiti della tute-
la”) siano previste “premialità
per gli interventi di qualità e che
prevedano anche la realizzazio-

ne di opere e infrastrutture per
finalità pubbliche da cedere al
Comune, e l’attenzione è stata
rivolta soprattutto alle riqualifi-

cazioni urbane e ambientali, al-
le ricuciture e al riassetto qualita-
tivo del territorio”.
E laddove i consiglieri piddini

lamentavano una scarsa parteci-
pazione ed informazione della
cittadinanza, sindaco e assesso-
re ribadiscono che “dopo la fase
di adozione, prevista nelle prossi-
me settimane, sarà programma-
ta una ampia fase partecipativa,
in tutte le zone del territorio, in
modo da poter spiegare l’impo-
stazione del piano e consentire,
in piena trasparenza (e, cioè, po-
tendo mostrare le planimetrie di
progetto adottate dal consiglio
comunale), la presentazione, da
parte di privati e soggetti aventi
titolo, osservazioni e proposte
che l’amministrazione intende,
se tecnicamente accettabili,
prendere in debita considerazio-
ne e valutazione. L’obiettivo -
concludono Ricci e Fortini - è
costruire insieme uno strumen-
to utile al futuro del Comune di
Assisi”.

Latitante romeno fermato dai carabinieri nel centro storico

Ruba 500 euro a un turista: arrestato

ASSISI - Musica di tutti i tipi e teatro alliete-
ranno le serate di Assisi e delle sue frazioni:
questa sera alle 18 - e in replica il 10 e il 17
luglio - all'interno della Rocca Maggiore di
Assisi il consorzio AssisiSì, in collaborazio-
ne con l'associazione culturale Teatro Stu-
dio Assisi - scuola di teatro Rossana Gaoni,
presentano “Teatrando per Musei” e lo spet-
tacolo “La Sovranità del Popolo”, rappre-
sentazione ispirata all'arrivo di Biordo Mi-
chelotti, celebre capitano di ventura perugi-
no, nella città di Assisi, di cui divenne il
signore; nel 1394 fece aggiungere un piano
al mastio (la torre centrale), provvedendo
contemporaneamente al restauro della Roc-

ca Maggiore, incrementandone il potenzia-
le difensivo. La pièce teatrale rappresenta
un unicum nelle esperienze di promozione
turistica della città di Assisi e nasce con
l'ambizione di coniugare una forte espe-
rienza emotiva in un'ambientazione di indi-
scutibile fascino e valore storico, con l'in-
tento di diffondere la conoscenza di fatti di
grande importanza nella storia della città. Il
progetto “Teatrando per musei” è stato rea-
lizzato grazie al contributo della Regione
Umbria, e nel mese di settembre coinvolge-
rà la pinacoteca comunale della città di
Bettona, partner dell'iniziativa (info e pre-
notazioni allo 075/8155077 o 075/8155234).

Ieri sera, invece, è partita la decima edizio-
ne dell'Assisi Performing Arts in collabora-
zione con il Comune di Assisi, la Confcom-

mercio, AssisiSì, l'associazione Costruire il
Futuro e con il partner logistico e organizza-
tivo Agenzia Genius: diversi i concerti in
cartellone, attesissima l'esibizione della
Vanguard Jazz Orchestra prevista per le
21.30 dell'8 luglio in piazza del Comune.
Fino al 15 settembre, infine, la Pro loco di
Santa Maria degli Angeli in collaborazione
con il Comune di Assisi e la Basilica Papa-
le, propone diversi appuntamenti all'inter-
no dell'Estate Angelana, tra cui appunta-
menti teatrali e una serie di concerti previ-
sti per la prima volta all'interno del Chio-
stro Grande del convento della Basilica Pa-
pale di Santa Maria degli Angeli.

CANNARA - Il consigliere Fabio
Andrea Petrini dell’Idv intervie-
ne in merito alle dichiarazioni
dell’opposizione sulle spaccature
della maggioranza dopo l’uscita
di Rc e dell’Idv. “La nostra forza
politica - sostiene Petrini - appog-
gerà sempre tutto ciò che di buo-
no produce la giunta comunale e
l’intera coalizione democratica,
anche se il nostro ruolo attual-
mente è fuori dall’esecutivo. Ricordiamo con forza
ciò che di buono hanno fatto il sindaco Giovanna
Petrini e gli assessori: interventi alle scuole, lavori
cimiteriali, strada Pomonte-Collemancio, concessio-
ne per l'insediamento wimax a Cannara, progetto

dell’archivio storico. Ma rimane
la nostra posizione contraria su
alcuni fatti: la nostra uscita dalla
giunta è stato un segnale e l’aver
continuato a trascurare alcune
fondamentali regole della pubbli-
ca amministrazione ci lascia per-
plessi”.
Quanto alla raccolta differenziata
finita nel mirino del consigliere
Fabrizio Gareggia, “l'amministra-

zione - spiega Petrini - è stata purtroppo vittima di
una legge regionale che, anziché favorire la coopera-
zione fra enti locali per ottimizzare attività come la
gestione dei rifiuti, si è rivelata un tritacarne per i
Comuni come Cannara”.

Il primo cittadino: “Un prg flessibile che presto sarà presentato al territorio”

Ricci difende il piano regolatore
Sindaco e assessore Fortini replicano ai consiglieri Pd

Sul prg L’assessore Fortini e il sindaco Ricci

ASSISI - “L’amministrazione co-
munale non tratta la promozione
dei dipendenti direttamente con
gli interessati ed ha tenuto e tiene
sempre in grande considerazione
la funzione dei sindacati”: parola
di Giorgio Bartolini, vicesindaco
e assessore al personale che relati-
vamente alle lamentele dei sinda-
cati nel rapporto lavorativo tra di-
pendenti e Comune sottolinea co-
me “oltre cento dipendenti hanno
sottoscritto un documento, le cui
richieste sono diverse da quanto
sostenuto dal sindacato e dalla
rsu, richieste che riguardano le
progressioni orizzontali, e che so-
no in linea con la legittima inten-
zione dell’amministrazione comu-
nale. Ciò sblocca la possibilità di
liquidazione dei compensi incenti-
vanti la produttività 2009 che non
potevano essere erogati per la po-
sizione dei sindacati. Per comple-
tezza - conclude Bartolini - va det-
to che gli iscritti ai sindacati del
Comune di Assisi sono 43 su 192
dipendenti complessivi”. Nel cor-
so della conferenza stampa, i sin-
dacati avevano puntato il dito con-
tro alcuni atteggiamenti tenuti dal
Comune, non solo sul profilo
‘umano’ ma professionale, come
ad esempio nel computo degli
scatti della carriera orizzontale
dei dipendenti comunali, che se-
condo il contratto integrativo de-
centrato avviene ogni tre anni,
mentre il Comune ha promosso
alcune persone dopo soli due an-
ni: “A livello confederale i rappor-
ti sono ottimi - hanno voluto sotto-
lineare i sindacati - meno lo sono
quelli con il personale, in cui a
volte si utilizzano atteggiamenti
sbrigativi e sbagliati”.

Dipendenti
comunali
La risposta
di Bartolini
ai sindacati

ASSISI (fla.pag.) - Un arresto per bor-
seggio si è rivelato essere l’arresto di un
latitante romeno, che era ricercato in
Italia da oltre un anno.
Baringa Florin, 36 anni, è stato sorpre-
so dai carabinieri della stazione di Assi-
si guidati dal maresciallo Bruno Versa-
ce mentre, nel pieno centro storico di
Assisi, stava borseggiando un turista
che visitava la città, sfilandogli una ban-
conota da cinquecento euro dal marsu-
pio.
Il turista - che non si era accorto di
nulla - ha ringraziato i militari dell’Ar-
ma, che quando hanno inserito le im-

pronte dell’uomo nella banca dati han-
no scoperto che Florin, con altri nomi,
era destinatario di due provvedimenti
restrittivi emessi dai giudici dei tribuna-
li di Venezia e Como in quanto doveva
complessivamente scontare una pena
di quattro anni, un mese e nove giorni
di reclusione e pagare una multa di
cinquemila euro per reati - soprattutto
contro il patrimonio, ma anche per
aver fornito false generalità ai carabinie-
ri in numerose occasioni - commessi in
Italia dal 1998 al 2008.
Il trentaseienne originario della Roma-
nia è stato associato alla casa circonda-

riale di Capanne dove sconterà, oltre
alla pena imposta per i precedenti rea-
ti, anche quella connessa al furto com-
piuto ad Assisi.
Diversi, negli ultimi tempi, gli arresti e
le denunce, soprattutto per reati connes-
si alla droga, effettuati dai carabinieri
della compagnia di Assisi nell’Assisiate
e nel Bastiolo, anche grazie all’incre-
mento dei controlli sul territorio deciso
con l’arrivo della stagione estiva per
garantire una maggiore sicurezza ai cit-
tadini che lasciano le case per andare
in vacanza, ma anche per i turisti che si
trovano a visitare la città.Assisi La caserma dei carabinieri

BASTIA UMBRA - Altro grande
successo per il coro Città di Ba-
stia. Giovedì scorso in piazza
Umberto I, il gruppo di voci si è
esibito nel concerto “A cor gen-
til...”, per la direzione di Rober-
to Tofi e con l'accompagnamen-
to al pianoforte di Filippo Fari-
nelli e Cristina Manfroni.
Il programma musicale della se-
rata è stato dedicato al tema dell'
amore, includendo brani di Di
Lasso, Monteverdi, Marenzio,
Arcadelt, Mozart, Orff, Laurid-
sen, Brahms e The Beatles. Con
quest'esibizione il coro Città di
Bastia si congeda dal pubblico
per una pausa estiva, rimandan-
do le attività al prossimo mese
di settembre, quando ricorreran-
no i venticinque anni di attività.
Il gruppo di voci, infatti, si è
costituito come associazione cul-
turale nel novembre del 1985 e
ha avuto sin dall'inizio lo scopo
di diffondere la conoscenza del-
la musica corale e di costituire
un punto di riferimento cultura-
le per la cittadina bastiola.
Recentemente l'associazione,
credendo nell'importanza dell'
educazione corale per i giovanis-
simi, ha promosso la formazio-
ne al suo interno di un laborato-
rio per voci bianche, che ha por-
tato alla costituzione del Coro
Aurora, diretto da Stefania Pic-
cardi.

Nuovo successo
per il coro

Città di Bastia

Rievocazione ispirata al capitano di ventura. In arrivo anche una serie di concerti

BiordoMichelotti torna alla RoccaMaggiore

Vanguard Jazz Orchestra

Cannara Il consigliere Petrini e l’uscita dalla maggioranza

L’Idv dà i voti alla giunta

Sindaco Giovanna Petrini

BASTIA UMBRA (al.ga.) - E' già operativo l'accordo stipulato fra le
amministrazioni comunali di Bastia Umbra e Bettona. Dal palazzo del
municipio bastiolo si fa sapere che “dalle prossime ore la convenzione
stipulata per la gestione unificata dei servizi di polizia municipale è
attiva non solo dal punto di vista formale e burocratico, ma anche
pratico”. Il primo atto che è seguito all'accordo firmato da Stefano
Ansideri, sindaco di Bastia Umbra, e Valerio Bazzoffia, vice sindaco di
Bettona, consiste nell'assunzione di Giuliano Berardi nel ruolo di capi-
tano del comando unificato. “Quest'ultimo - si prosegue nello spiegare
dal Comune di Bastia Umbra - si è messo all'opera per stendere un
piano operativo che preveda nuovi servizi da mettere in atto fin dalla
prossima settimana, utilizzando il corpo dei quattordici vigili di Bastia
Umbra, l'ultimo dei quali ha preso servizio da giovedì primo luglio, e
quello del comune di Bettona, che ne conta tre”. Tra le operazioni
previste dal piano si conta il controllo del rispetto dei limiti di velocità,
con l'utilizzo degli autovelox e tre perlustrazioni notturne settimanali.

Così funzioneranno dopo l’accordo con Bettona

Servizi di polizia municipale
Ufficializzata l’unificazione
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